



## REIVINDICACION ESPAÑOLA

El Día de Gibraltar, que evoca el aniversario de la invasión por las tropas inglesas de aquel territorio español, se celebra hoy en toda España organizado por el Frente de Juventudes. En todos los pueblos, campamentos de verano de la organización y albergues, se manifestará a través de diversos actos la protesta unánime de España por la usurpación inglesa de la Plaza. En las zonas montañosas y en las cumbres más elevadas se encendieron anoche hogueras simbólicas. La Dirección General de Prensa ha convocado un concurso correspondiente al mes de agosto, que se denominará "Premio Gibraltar". Los 40 muchachos de las Falanges Juveniles de Franco que trasladarán una monumental piedra de 200 kilos de peso, procedente de las ruinas del Santuario de la Virgen de la Cabeza, a la cumbre del Hulhacén (3.481 metros),

el punto más elevado de la península, efectuarán hoy la última etapa de ascenso. La empresa, realizada con un excelente espíritu, se ha efectuado como desagravio a la Virgen de Europa, Patrona de Gibraltar, que hoy hace 250 años que fué profanada por un oficial inglés, quien degolló con su sable la cabeza de la imagen del Divino Niño.

El diario "ARRIBA" dedica su editorial a comentar el Día de Gibraltar, y, después de recordar que el Peñón no cuenta ni poco ni mucho en la estrategia universal, dice que no es previsible la concordia entre dos pueblos antiguos como España e Inglaterra, mientras entre ambos se abra la feroz brecha de Gibraltar, que para uno es resumen de dolor, de vergüenza y de oprobio, y para el otro es simbólica renta de una potencia que naufragó sin pena ni gloria en toda Asia, en el subcontinente

indio, en Persia, en su equilibrada concepción de Europa, en su despliegue de cara al comunismo y en su aventura egipcia. No es previsible —añade— ninguna fórmula de amistad entre los británicos y la extensa comunidad hispánica —que cada vez ha de pesar más sobre el mundo— mientras entre Inglaterra y la Hispanidad se alean sombras como las Malvinas, Belice y Gibraltar.

Por su parte "YA" dice que, aunque admitida la validez de los principios jurídicos que dan a Inglaterra el derecho de usufructo sobre Gibraltar en el Tratado de Utrecht, Gran Bretaña está fuera de su supuesto derecho a arrogarse sobre Gibraltar una soberanía que no le pertenece y mantener sobre este pedazo de España un violento régimen de colonia, agravando así la dignidad de la civilizada Europa:

"ABC" afirma que, por encima de las razones políticas, jurídicas y hasta estéticas en que se fundan las reclamaciones de España sobre el Peñón, está la voluntad de España entera, que reclama este pedazo de territorio sin distinción de clases ni matices políticos, porque Gibraltar es, ha sido y seguirá siendo una reivindicación pura y simplemente nacional.

Madrid, 6 de Agosto de 1954



**NUESTRA** Señora de Africa fué proclamada ayer Patrona Canónica de Ceuta. Millares de personas aclamaron a Santa María de Africa durante el traslado en la Plaza que lleva su nombre, y en cuyo altar ofició una misa de pontifical el obispo de Fussa, monseñor Aldegunde. Terminado el pontifical, el vicario apostólico de Marruecos dió lectura al Breve pontificio por el que Santa María de Africa es nombrada Patrona Canónica de Ceuta. Asistieron a estos actos el Alto Comisario de España en Marruecos y gobernador general de las Plazas de soberanía, teniente general García Valiño, en compañía de su séquito; las primeras autoridades eclesiásticas, civiles y militares. Antes de la misa se dió lectura a un acuerdo por el que se nombra alcaldesa perpetua de Ceuta a Nuestra Señora de Africa.